



2学期に入っても真夏のような暑さが続いていましたが、9月末になり、ようやく秋らしいさわやかな天候となっていました。2学期は、合唱コンクール、体育祭と本校にとって最も大切な学校行事が実施されます。保護者の皆様には、できるだけ学校にお越しいただき、中学生の成長した姿をご覧いただければと思います。

始業式

8月29日(金)、始業式が行われ2学期がスタートしました。熱中症対策のため、リモート形式で実施しました。はじめに校長から、サッカーの審判服のワッペンの文字「RESPECT～大切に思うこと～」について紹介があり、「互いに認め合い尊重し合う、今ある環境を大切に思い感謝を忘れない、一人ひとりがそのような気持ちを持って生活していくことで、皆が過ごしやすい環境が作られていくことに繋がっていく」等の話がありました。続いて、夏休み中に実施された部活動の大会、コンクールについての表彰がありました。結果の一覧を最後のページに掲載しましたので、ご覧ください。

地区別集団下校訓練

9月1日(月)、地区別集団下校訓練が実施されました。地震や風水害などの被害状況により、集団下校が必要と判断された場合の訓練です。生徒は、教室、体育館等に地区別に集まり、人員確認後、担当教師の誘導のもと、各地区まで集団で下校しました。



不審者対応訓練

夏季休業中の8月26日(火)、教職員対象の不審者対応訓練を実施しました。座間警察署や座間市教育委員会の方々を講師としてお招きし、不審者が来校した際の初期対応、校舎内、教室内に侵入した際の対応(さすまたや机・いすなどの使い方)、護身術などについて実践を交えながら学びました。



文化祭 合唱コンクール

9月22日(月)、数日前まで続いていた暑さが和らぎ、よい天気にも恵まれ、やまと芸術文化ホール(シリウス)で、合唱コンクールが実施されました。開会式後の発声練習から、全員の歌声が響き渡り、とてもよい雰囲気の中、午前中に2年生、続いて1年生、午後からは3年生の合唱が披露され、最後に吹奏楽部のユーモアを交えながら、観客の心を掴んだ発表が行われました。かつて合唱コンクールは、10月の中旬以降に実施しており、当時に比べると約1か月も早く、練習時間が少ないにもかかわらず、どの学年、学級からも素晴らしい歌声が響いてきました。学年合唱では、どの学年の歌声にも心がこもって迫力があり、特に3年生の「正解」は、声だけでなくその表情にも聴いている人に訴えかける力があり、保護者の方々や職員の中には感動で目を潤ませた人も多くいたようです。クラス合唱の結果は次のとおりです。

1年生 金賞 3組 曲名「空高く」 銀賞 2組 曲名「大切なもの」

2年生 金賞 1組 曲名「キミのもとへ」 銀賞 3組 曲名「旅立ちの時」～Asian Dream Song～

3年生 金賞 1組 曲名「道」 銀賞 3組 曲名「群青」

最優秀賞 3年1組 曲名「道」

合唱コンクールを支えたリーダーのみんな

文化祭実行委員
実行委員長 副実行委員長
書記
学年委員会代表
整備美化常任委員長

学年 学級	合唱曲	指揮者	伴奏者	合唱委員	学年 学級	合唱曲	指揮者	伴奏者	合唱委員
全校	マイバラード				3-1	道			
1学年	COSMOS				3-2	手紙			
2学年	HEIWAの鐘				3-3	群青			
3学年	正解				3-4	証			
1-1	きみにとどけよう				3-5	YELL			
1-2	大切ななもの								
1-3	空高く								
1-4	Believe								
1-5	地球星歌								
2-1	キミのもとへ								
2-2	だれのものでもない今を								
2-3	旅立ちの時								
2-4	瑠璃色の地球								
2-5	この地球のどこかで								

合唱委員：○合唱委員長 ●副合唱委員長 ○学年代表

本番を終えて 文化祭実行委員長

本番に向けての練習期間では、どのクラスもそれぞれの目標に向かって、努力していく姿が見受けられました。目標に向けて一致団結することは、賞を取ること以上に大きな財産になったと思います。その財産を存分に使って、今後の学校生活も頑張りましょう。

3年3組

合唱コンクール 本番の様子



本番を終えて 1年生合唱委員長

皆さん文化祭はどうでしたか。私は、初めての文化祭で分からぬことだらけでしたが、たくさんの先生方や友達が助けてくれました。当日はみんなで「唱歌一心」を達成することが出来たと思います。次は体育祭です！文化祭での学びを活かし兄弟学級で団結して心に残る体育祭にしていきましょう。

1年3組

本番を終えて 2年生合唱委員長

後輩に向けてお手本になるような合唱にしていくことが想い練習がスタートしましたが、思っていたよりも上手くいかず大変な時もありました。ですが、文化祭が近づくにつれ、みんなの意識が変わり、周りの音など聞こえないほどのいい合唱になりました。来年は、緑学年らしい「正解」を歌えるよう協力していきたいです。

※協力：緑学年の学年目標

2年2組

群
青

3年生銀賞 3組「群青」



伴奏

指揮

本番を終えて 3年生合唱委員長

文化祭当日は、各クラスの練習の積み重ねが実を結び、感動的なステージになりました。シリウスの会場一杯に皆さんの美しい歌声が響いて、とてもよかったです。この文化祭での経験を生かして体育祭も頑張りましょう。

3年3組

道

最優秀賞3年1組「道」 3年生 金賞



伴奏

指揮

本番を終えて 最優秀賞受賞クラス代表

文化祭を終えて、自分は何より仲間の大切さを実感しました。最優秀賞を獲れたのも 3年1組全員が全力を出し切り、聴いている人に歌声を繋げたからだと思います。一人でも欠けてしまうと最高の合唱をつくることはできません。ですから、1組のみんなには、本当に感謝しています。

3年1組

1年生 学年合唱 「COSMOS」



伴奏

指揮

全校合唱 「マイバラード」



2年生 学年合唱 「HEIWAの鐘」



伴奏

指揮

HEIWAの鐘

3年生 学年合唱 「正解」



伴奏

指揮

吹奏楽部の発表

正解



吹奏楽部 県央吹奏楽コンクール「金賞」 県大会出場 座間市総合文化祭参加

夏季休業中の7月24日(木)、県央吹奏楽コンクールが開催されました。本校吹奏楽部は、他の参加校に比べ、演奏者の人数が少ないにもかかわらず、見事、「金賞」を受賞、8月8日(金)に実施された県大会に出場しました。また、8月25日(月)には、海老名市文化会館に市内各校の合唱部(2校)と吹奏楽部(5校)が集まり、座間市総合文化祭が開催され、本校からも吹奏楽部が参加しました。



座間市総合文化祭・文化部発表部



大会、コンクール等の結果

吹奏楽部	第26回県央吹奏楽コンクール 中学生の部A部門 金賞
	第24回神奈川県吹奏楽コンクール 中学生の部A部門 銅賞
陸上部	座間市中学校体育大会陸上競技の部 学校対抗女子 準優勝
	同 女子100m×4リレー 第2位 大会新
	同 男子800m 第1位
	同 女子100mハードル 第1位
	同 女子砲丸投げ 第1位
	同 女子走り幅跳び 第2位
	同 女子200m 第2位
	男子バスケットボール部 第54回座間市総合体育大会優勝
	女子バスケットボール部 第54回座間市総合体育大会優勝
野球部	第28回笹尾杯(東日本大会) 中学生野球大会 第3位



吹奏楽部



陸上部



男女バスケットボール部



野球部



座間市中学校体育大会(陸上競技) 結果発表の様子

生徒用トイレ改修工事

夏休み期間を利用し、西側2階男女トイレの改修工事が実施されました。内装が新築のように改修され、トイレ内が明るく感じられるほどきれいになりました。生徒も大変、喜んでいるようです。今後、順次、他のトイレも改修されていくことになります。



10月行事予定

1 水	中間テスト(英、数、理) 諸活動停止	11 土		21 火	体育祭反省 諸活動停止 体育祭予備日
2 木	中間テスト(社、美、国) 教育相談アンケート 東中環境整備(含むグラウンド整備)	12 日		22 水	⑥カット おはボラ(~24日) 諸活動停止
3 金	⑥色別2	13 月	スポーツの日	23 木	教育相談Ⅰ 3年進路説明会
4 土	PTA役員会・運営委員会・選考委員会	14 火	1年朝会 ⑥色別6 予行準備	24 金	教育相談Ⅱ ⑥水4 東級校外学習(横浜方面)
5 日		15 水	予行練習+予備 ⑥色別7 11月分給食〆切日	25 土	
6 月	全校朝会(後期学級委員任命式・後期教育実習生紹介) ⑥全校練習 諸活動停止	16 木	⑥色別8 月①~⑤・総	26 日	
7 火	体育祭特別日課開始 ⑥色別3	17 金	①1年:木⑥ 2・3年:道徳 ②③色別9・10 ④学	27 月	3年朝会 3年三者面談 諸活動停止
8 水	⑥色別4 評議会・常任委員会	18 土	第54回体育祭	28 火	3年三者面談 教育相談Ⅲ
9 木	集金日 学年練習 ⑥カット 評議会・常任委員会(係りハ)	19 日	体育祭予備日	29 水	3年三者面談 教育相談Ⅳ
10 金	⑥色別5 月①~⑤	20 月	体育祭振替休業日	30 木	3年三者面談 教育相談Ⅴ
				31 金	3年三者面談 教育相談Ⅵ



50周年記念キャラクター
「ふわリン」